

PUBLICIDAD



**DESINTOXÍCATE** 4 DE CADA 10 PERSONAS EN EL PAÍS ESTÁN MAL ALIMENTADAS.  
Conozca **AQUÍ** por qué es necesario el consumo de esencias florales de última generación



Cali, Febrero 22, 2017.  
**Actualizado:** Miércoles, Febrero 22, 2017 09:20

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.  
✉ Suscríbete a nuestro boletín de noticias



Cali

Febrero 22, 2017

■ 21 mil predios con deudas

## Cobro de megaobras



Por megaobras sin pagar, cuya deuda asciende a 113.500 millones de pesos, el Municipio de Cali iniciará cobro coactivo a 21 mil predios que se encuentran en mora, concentrándose su mayoría en las comunas 2, 17, 19 y la 22.

De acuerdo con el Concejo de Cali, de los predios con deuda por el no pago de la contribución de valorización, 99.500 son residenciales, de esa cantidad, el 20% pertenecen a los estratos 4, 5 y 6 y el 80%, a los estratos 1, 2 y 3.

Actualmente El 70% se encuentran en etapa de cobro persuasivo que corresponde adelantar a la Secretaria de Valorización, pero el 30% ya están en cobro coactivo que adelanta la Dirección de Hacienda.

Gustavo Jaramillo, Secretario de Infraestructura Vial y Valorización del Municipio, explicó que el año 2016, fue el año más bajo del recaudo de la valorización, donde se obtuvo un ingreso de 26.057 millones de pesos, lo que generó el que se tuvieron que replantear las ejecuciones del cobro.

Respondiendo a esta medida, el Concejal Roberto Rodríguez Zamudio advirtió que “no puede ser un cobro infinito la valorización para los caleños” y solicitó al gobierno local indicar hasta cuándo las cobrarán

Aunque no se tiene un costo total, se estima que el valor final de las megaobras podría superar el 1.5 billones de pesos, según se informó desde el Gobierno local.

Con el papayazo tributario que adelanta estudio en el Concejo, se estima por parte de valorización, que 22.649 predios podrían acogerse a este estímulo, para una facturación de 38 mil millones de pesos. Con los recursos se estima financiar el Parque Rio Cali, la Av. Ciudad de Cali, entre otros.

## 2 Comentarios Diario Occidente

[1 Acceder](#)[Recomendar](#)[Compartir](#)[Ordenar por los más nuevos](#)

Únete a la conversación...



**Luis Aguilar** • hace 2 horas

Falta el fundamento legal para iniciar cobros coactivos bajo el principio del sentido común. Si ni siquiera han sido terminadas y tampoco son las 21 megaobras anunciadas, cómo procederá la administración? - Cualquier estudiante de primer año de derecho tumba esa aspiración.

^ | v • Responder • Compartir >



**Alfonso Cardona** • hace 3 horas

Ahora la culpa es de los deudores... ¿A quiénes culparían si nadie debiera?

^ | v • Responder • Compartir >

[Suscríbete](#) [Añade Disqus a tu sitio web](#) [Añade Disqus](#) [Añadir](#) [Privacidad](#)

**DISQUS**